

INNOVATIVE ENDSCHALTERLÖSUNG – KOMPAKT, PRÄZISE UND ZUVERLÄSSIG



Ihre Vorteile im Überblick

- **Kompakte Baugröße:**
platzsparend, passt auch in beengte Einbausituationen
- **Optimierte Einstellmöglichkeiten:**
dank modernster Technik
- **Weniger stör anfällig:**
zuverlässig im Betrieb
- **Neuester Stand der Technik:**
zukunftsichere Alternative

EXKLUSIV UND ZUKUNFTSSICHER: DIE NEUE GENERATION DER ENDSCHALTERTECHNIK!

Unsere neue Endschalterlösung setzt Maßstäbe: Mit einer kompakten Baugröße spart sie wertvollen Platz und bietet dank modernster Technik deutlich erweiterte Einstellmöglichkeiten. Zwei magnetoresistive Sensoren gewährleisten eine exakte und störungsfreie Erfassung beider Endlagen – zuverlässiger und langlebiger als herkömmliche Reed-Kontakte.

Diese Technologie entspricht dem neuesten Stand der Technik und bietet Ihnen eine zukunftsichere Alternative zur traditionellen Positionsabfrage.

Diese einzigartige Lösung finden Sie nur bei GSR Ventiltechnik!

G

S

R[®]

INNOVATIVE LIMIT SWITCH SOLUTION – COMPACT, PRECISE AND RELIABLE



Your advantages at a glance

- **Compact size:**
Space-saving, also fits into confined installation situations
- **Optimised adjustment options:**
due to state-of-the-art technology
- **Less susceptible to faults:**
Reliable in operation
- **State-of-the-art technology:**
Future-proof alternative

EXCLUSIVE AND FUTURE-PROOF: THE NEW GENERATION OF LIMIT SWITCH TECHNOLOGY!

Our new limit switch solution sets new standards: with its compact size, it saves valuable space and offers significantly extended adjustment options due to state-of-the-art technology. Two magneto-resistive sensors ensure precise and fault-free detection of both limit positions - more reliable and durable than conventional reed contacts.

This technology is state of the art and offers you a future-proof alternative to traditional position sensing.

You will only find this unique solution by GSR Ventiltechnik!

G

S

R[®]